

令和4年度 水族館館内アンケート調査結果（1月分）

実施日時：1月14日（土）・15日（日）

サンプル数：50人（男22人、女28人）

入館者数：14日：1,679人、15日：2,007人

《意見、感想など》 ●…改善して欲しい事。要望。

《市内》

- ・ アクアラボのクラゲの解説を見ました。何気なく見ているいつものクラゲの姿からは想像つかなかった成長の様子が知れて良かったです …（20代女）
- ・ とても楽しかった …（60～64歳女）
- コツメカワウソと触れ合える場所があると嬉しいです …（50代女）
＜回答＞ 触れ合える生物は、生態や水槽の構造、安全面を考慮しながら決定しています。今後、触れ合える場所の設置予定はありませんが、適宜検討してまいります。

《県内》

- ・ たのしかったです …（10代女）
- ・ イルカの赤ちゃんがかわいかった …（30代男）
- ・ 手で触れる生き物が良かったです …（30代女）
- ・ タッチプールが楽しかった（ヒトデ、ナマコ、ヤドカリ、ウニ） …（30代女）

《県外》

- ・ 久しぶりに水族館に来たので楽しかったです …（20代女）
- ・ 思ったよりも広く、色々と見ることができて面白かったです。とてもきれいに展示されてて良いなと思いました …（20代女）
- ・ 日本海の魚に特化した展示が面白かった。環境展示が色々あって楽しめた …（20代女）
- わをとおったイルカショーがみたい …（小学生男）
＜回答＞ イルカショーの内容は適宜見直しを行い、皆様が楽しみながら学べるよう努めてまいります。

貴重なご意見ありがとうございました。